

看護部教育研修だより

第011号

2021年12月28日

国際医療福祉大学病院看護部

全体研修 看護研究発表会



12月17日（金）に看護部全体研修 看護研究発表会が行われました。
今年度は予防医学・B3病棟・B4病棟外来・手術室の発表でした。
69名が参加し、臨床で取り組む看護研究の意義について考え、これからは看護の質向上のために臨床実践と看護研究をすすめていきたいと思えます。当院では働きながら、大学院で研究についても深く学ぶことができるのが、教育環境の魅力の一つです。



レベルⅣ 看護研究④

12月22日（水）に看護研究計画書の発表会が行われました。
9名の受講生が研究計画書を発表し、国際医療福祉大学大学院の鈴木由美先生からのご指導をいただき、次年度の研究実践・発表会にむけて臨床で研究に取り組む意義を再確認し、決意を新たにしました。

卒後2年目絆を深める会

12月3日（金）卒後2年目が集い、日頃の努力を労いながら4月にむけて一人ひとりのスキルアップや新人看護師を迎え入れる準備をする心構えについて確認しました。久しぶりにリフレッシュもできたようです。



2021年度より新人看護師のラダーレベルⅠ認定技術研修がスタートしました。

専門性の高い部署に配属された新人看護師は、自部署で経験することのできない看護技術を他部署（一般病棟）に行き学んでいます。

様々な患者さんの看護に触れ、自部署では経験できなかったことを、他部署の先輩に指導を受けながら実践しています。来月号では研修に行った新人看護師に感想を伺いたいと思います！

当院ではIUHWラダー制度を運用し、ナースィングスキルを活用しながら、部署を越えて看護部全体で新人をサポートしていく体制づくりをすすめています。

